

Dios asigna los géneros

Génesis 1:12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla **según su naturaleza**, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, **según su género**. Y **vio Dios que era bueno**. **Génesis 1:27** Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; **varón y hembra los creó**.

Dios tuvo un orden en hacer la creación. Las plantas y animales **se reproducen pero según su género o naturaleza**. Quiere decir, que Dios nos declara que la evolución entre especies no es como Él impuso este orden, sino que cada planta y animal reproduce según su naturaleza (de la planta o del animal). Igualmente, en cuanto a los animales y seres humanos, **el orden que Dios impuso es que hay sólo varón y hembra, y juntándose, reproduce su especie**.

Marcos 10:6 pero **al principio de la creación, varón y hembra los hizo Dios**. **Marcos 10:7** Por esto **dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer**, **Marcos 10:8** y los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno. **Marcos 10:9** Por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre. Debemos entender que este asunto no es de duda, de "tal vez es cierto," de que cada persona tiene sus propias opiniones, todas siendo válidas. La ciencia es firme que **hay solamente dos géneros**, y que **Dios nos hizo para reproducir la raza con estos dos géneros, y no hay más que dos géneros de seres humanos**. Dos hombres no pueden reproducir a un bebé. Dos mujeres tampoco. **Necesita haber hembra y varón para reproducir a otro ser humano**.

Desde el principio de la Biblia, **el lío está entre Dios y el hombre, en que Dios tiene su voluntad, y el hombre va por otro camino que no es la voluntad de Dios**. **En la homosexualidad y el transgénero, el hombre rechaza esta orden y la ley que Dios declara**. Esto es a su propia perdición del hombre.

El asunto es la **rebeldión** en contra de Dios y un rechazo de la realidad que Dios nos ha impuesto. La homosexualidad es la mala rebeldión del corazón pecaminoso.

La homosexualidad es una Abominación

1 Corintios 6:9-10 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los

fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, **ni los afeminados, ni los que se echan con varones**, **10... no heredarán el reino de Dios**. **Romanos 1:26-28** Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aún **sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza**, **27** y de igual modo también **los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres**, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío. **28** como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen. **Deuteronomio 23:17** No haya ramera de entre las hijas de Israel, ni haya **sodomita** de entre los hijos de Israel. Un sodomita es un hombre que tiene una relación romántica con otro hombre, como si fuera una mujer. O sea, **estas personas se rebelan en contra de la ley de la naturaleza que Dios impuso para vivir y reproducirse**. Es una abominación ante la vista de Dios. Pablo explicó que estas personas **se corrompieron en su razonamientos, teniendo codicias carnales que destruyen sus propias vidas**. Sus deseos carnales controlan su vida.

Es importante que cada persona reconozca la ley que Dios le ha puesto en asignarle su género en la concepción. En la concepción, Dios hace fijo si la persona es un varón o una hembra.

Sabemos por la ciencia moderna que esto es la combinación de cromosomas en el ADN de **la persona hasta que muere, y no va a cambiar esto de ninguna manera**. De tener una fantasía que es del otro género, o de un gato, un perro, o un árbol, no va a cambiar sus cromosomas. Nadie puede cambiar esta ley de Dios. Pero el asunto atrás de toda la controversia es simplemente la desobediencia del ser humano a las declaraciones de Dios. El ser homosexual no es nada diferente que el robo, la mentira, el matar, etc. Todos desafían la voluntad de Dios.

Los Pecados Sexuales

1 Corintios 6:18 **Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, está fuera del cuerpo; mas el que fornicar, contra su propio cuerpo peca.** **1 Corintios 6:19** ¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, y que no está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? **1 Corintios 6:20** Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son

de Dios. **Dios nos declara que los pecados sexuales tienen un daño físico en el cuerpo humano.**

Su Perversión es Agresiva

Génesis 19:5 Y llamaron a Lot, y le dijeron: ¿Dónde están los varones que vinieron a ti esta noche? Sácalos, para que los conozcamos. Primero, salen de lo escondido. Segundo, quieren exponer a la sociedad su perversión. Tercero, quieren ser aceptados como normales. Cuarto, quieren que la gente normal participe en sus perversiones, y si no, hacen violación y violencia contra ellos. Están perjudicando a la sociedad.

La Biblia es clara en Esto

Levítico 20:13 **Si «alguno» se ayuntare con varón como con mujer, abominación hicieron; ambos han de ser muertos; sobre ellos será su sangre.** **Levítico 18:22** **No te echarás con varón como con mujer; es abominación.** Dios es muy claro que la homosexualidad es una abominación tan severa que lo que merece es la pena de muerte. Dios habla como nuestro Creador, nuestro Sostenedor, y quien que es soberano sobre nosotros. **Romanos 1:32** quienes habiendo entendido el juicio de Dios, **que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.** De este versículo, entendemos nuestra actitud como cristianos, como hijos obedientes a nuestro Padre Dios. **No debemos complacer a estas personas abominables.** Sabiendo que eso es malo, aun siguen en su pecado. Dios les entrega a su pecado para que el pecado les dañe espiritualmente y físicamente. Pablo también anotó que esto no es un pecado en el que "se cae en ello", sino es una "práctica" o un hábito de sus vidas. Es como quieren vivir. La condenación no basta solamente a los homosexuales, Dios también condena igualmente a todos los que se complacen con los homosexuales. Quiere decir a los que aprueban, animan, y patrocinan sus actividades. Estos "amigos de los gays" comparten la condenación divina de los homosexuales sobre sus propias cabezas, ni modo si participan en esta actividad o no. **Juan 3:19** Y esta es **la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.** **Juan 3:20** **Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.** **Juan 3:21** **Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea**

manifiesto que sus obras son hechas en Dios. Mientras muchos quieren tomar una actitud suave hacia ese pecado, el cristiano tiene que rechazarlo totalmente.

La homosexualidad es la Muerte

Romanos 1:32 quienes habiendo entendido el juicio de Dios, **que los que practican tales cosas son dignos de muerte**, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican **Judas 1:7** Por sí, andan en el camino de la muerte. O sea, la salvación es descrita como "la vida eterna", o sea, la vida. En la vista de Dios, el salvo (que tiene la fe salvadora en el Salvador Jesucristo) tiene la evidencia de su salvación por las acciones, obras, o evidencias de agradar a Dios. En un sentido, esta salvación tiene una presencia sobre abundante en su vida. La persona que escoge una abominación para su vida, ya está "viviendo la muerte en la condenación de Dios."

Dios ha Solucionado Esto

1 Corintios 7:2 **pero a causa de las fornicaciones, cada uno tenga su propia mujer, y cada una tenga su propio marido.** El deseo sexual es puesto en el hombre por Dios. No es pecado en sí, y Dios quiere que se reproduzca la raza humana por este deseo. Pero el desempeño de esto tiene restricciones y limitaciones divinas.

Los Transgéneros son Homosexuales

En **1 Corintios 6:9**, Dios maldijo al hombre que se porta como mujer, o sea, "afeminado." Un transgénero está relacionado con la homosexualidad. La fornicación es un término general para la perversión sexual. Los idólatras son personas que adoran y siguen a otros dioses, no a Jehová, el Dios de la Biblia. Los adúlteros son personas que no respetan el límite sexual y romántico de un matrimonio ajeno, que no se puede violar. Pero la raíz del transgénerismo es hombres con hombres y mujeres con mujeres. Entre ellos, uno de los dos hombres "toma el papel de la mujer" y se viste como mujer, y actúa como mujer. (Entre las lesbianas, una toma el papel del hombre.) **Deuteronomio 22:5** **No vestirá la mujer traje de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer; porque abominación es a Jehová tu Dios cualquiera que esto hace.** El asunto es muy preciso. Los hombres deben portarse como hombres,

varonilmente, y las mujeres deben portarse como mujeres, femenilmente. Por eso, los buenos y verdaderos cristianos ven con desprecio cuando las mujeres se portan como hombres usando su ropa. Si no puedes distinguir de lejos y fácilmente que una persona es mujer u hombre entonces no se está vistiendo como Dios manda. El cabello largo, falda, o vestido, indica que la persona es femenina. Si ves un varón con ropa de mujer, cabello largo, o pintado como una mujer, es una vergüenza. **1 Corintios 11:14** **La naturaleza misma ¿no os enseña que al varón le es deshonoroso dejarse crecer el cabello?** **1 Corintios 11:6** **Porque si la mujer no se cubre, que se corte también el cabello; y si le es vergonzoso a la mujer cortarse el cabello o raparse, que se cubra.** **Deuteronomio 22:5** **No vestirá la mujer traje de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer; porque abominación es a Jehová tu Dios cualquiera que esto hace.** Hay un proceso de llegar a rechazar a Dios y Su camino. Empieza con no aceptar lo que Dios nos declara en la vida. **1 Timoteo 2:9** **Asimismo que las mujeres se atavien de ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni vestidos costosos,** **1 Timoteo 2:10** **sino con buenas obras, como corresponde a mujeres que profesan piedad.** A la verdad, esto no es difícil. Los hombres deben parecer como hombres, y las mujeres como mujeres. Hay situaciones como con el cáncer en que la mujer pierde su cabello, esto es comprensible. Pero la mujer debe cubrirse la cabeza.

Dios ha Mandado Nuestra Norma

1 Corintios 16:13 **Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos.** **1 Pedro 3:5** **Porque así también se ataviaban en otro tiempo aquellas santas mujeres que esperaban en Dios, estando sujetas a sus maridos;** Todo este problema radica en como Dios ha hecho nuestra realidad, para que vivamos en una forma según Su designios. El rechazar de actuar como Dios ha mandado causa que nuestras vidas sean abominables en su vista.

TMC 25

La Abominación de la Homosexualidad

Por David Cox



[fam078] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Judas 1:7 como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, **habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno.**

Entonces, la Biblia pone la regla de que el sexo, el tener relaciones románticas, y toda cosa similar **están restringidos a ser solamente entre un hombre y una mujer.**

La fornicación está afuera del vínculo del matrimonio, y el **adulterio** es cuando uno de los dos estando casados, comete la relación sexual con otra persona afuera de su pareja.

De nuevo, **Dios tiene todo el derecho de restringir nuestras vidas a como Él ve.** El pecado es el lío entre Dios y el ser humano, y la homosexualidad es un pecado ante la vista de Dios.